

بورصة عمان  
الدائرة الإدارية والمالية  
النيل - عمان

٢٠١٨ ٢٢ شباط

٤٧٢٦  
١٩  
٦٦٦٣٣٣٣٣٣  
الرقم المترافق  
رقم المترافق  
الرقم المترافق



The Arab Financial Investment Co.  
الشركة العربية للاستثمارات المالية



The Arab Financial Investment Co.  
الشركة العربية للاستثمارات المالية

To: Jordan Securities Commission  Amman Stock Exchange  Date: 21/10/2018  Subject: Trading in securities		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: ٢١-١٠-٢٠١٨ المرجع: ١٢٢ / صرار / ٢٠١٨ الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that SAMER NABIL SAMER MKALEH and NABBEL SAMEER ALI MKALEH sold on the 18&21/10/2018 respectively (125) & (359) shares from Arab financial investment Co. shares. with a percentage of ownership (0) in the company's capital.		أرجو إعلامكم بأن السادة سمير نبيل سمير مكاكله/قاصر، و نبيل سمير على مكاكله . قد قاما يوم الخميس والاحد الموافق ٢٠١٨/١٠/٢١-١٨ ببيع (١٢٥) و (٣٥٩) سهماً على التوالي من أسهم الشركة العربية للاستثمارات المالية، حيث أصبح رصيد مساهمتها في الشركة بنسبة (صفر) من رأس مال الشركة.
<b>Relation to the company</b>	<b>Insert (X) when applied</b>	<b>العلاقة مع الشركة</b>
1. Executive Management		(١) إدارة تنفيذية
2. Board Member		(٢) عضو مجلس إدارة
3. Employee		(٣) موظف في الشركة
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)		(٤) كبار مساهمين (يملك ٥٪ أو أكثر من رأس المال الشركة)
5. Brokerage Firm		(٥) شركة وساطة
6. Brokerage Firm employee		(٦) موظف في شركة الوساطة
7. Representative of the Board of Directors of Al - Janabi Group for Trading and General Contracting Jordan	X	(٧) ممثل عضو السادة شركة مجموعة الجنبي للتجارة والمقاولات العامة الأردن
8. Arab financial investment Co.		(٨) الشركة العربية للاستثمارات المالية
9. General Manager's/ Tarq Khater		(٩) المدير العام / طارق خاطر



الشركة العربية للاستثمارات المالية